
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0991/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend Geschwindigkeitskontrollen (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Hierzu kann seitens der Verkehrsüberwachung keine Auskunft gegeben werden. 

Die Stadt führt bislang keine Kontrollen durch. Wir haben beim zuständigen Polizei-

präsidium Rheinhessen die Daten erfragt und werden Sie nach Erhalt informieren. 

 

Die Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen unter städtischer Regie soll erst in 

der kommenden Sitzung des Park- und Verkehrsausschusses beraten und sodann 

dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden. 

 

 

Mainz, 07.06.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


